

Restaurando el cristianismo original— para hoy!

Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica
Post Office Box 1442
Hollister, California 95024-1442
(831)-637-1875

Fred R. Coulter
Ministro

Enero 14, 2010

Queridos hermanos,

En el calendario romano del mundo, nosotros comenzamos un año Nuevo. Aquellos que han estado en la Iglesia por décadas han anticipado, en mas de una ocasión, que por este tiempo estaríamos en el Reino de Dios. Sin embargo, como Jesucristo mismo dijo, El va a regresar en el tiempo preciso predeterminado por Dios el Padre. Mientras estamos siempre mirando como se desarrollan los eventos actuales, necesitamos recordar lo que Jesús dijo: “Pero concerniente a ese día, y a la hora, nadie sabe, ni siquiera los angeles del cielo, sino solamente Mi Padre.” (Mateo 24:36). Al mismo tiempo, necesitamos darnos cuenta que todo lo que esta profetizado en la Palabra de Dios será cumplido exactamente como Dios ha dicho, no de acuerdo a nuestras propias ideas y suposiciones.

Un evento profético trascendental silenciosamente establecido: Mientras la atención del mundo ha sido enfocada en los problemas económicos, un evento trascendental tuvo lugar en Europa que establece el fundamento político para la venida de la Bestia de Apocalipsis 13. Las 12 naciones núcleo de la Unión Europea (como esta formada bajo el Tratado de Lisboa) llegaron a ser una sola entidad viable con la reciente elección de un presidente y un ministro de relaciones exteriores, pavimentando el camino para Europa de llegar a ser una superpotencia mundial.

Para entender este evento tenemos que regresar al año 1948. En ese momento hubo dos desarrollos significantes que han ayudado a colocar el escenario para el cumplimiento de las profecías bíblicas de los últimos tiempos—especialmente aquellas del libro de Apocalipsis.

El **primero** fue obvio—sabido mundialmente y marcado por guerra y sangre: el repentino establecimiento del estado judío de Israel por las Naciones Unidas. Este evento fue de gran significado profético, porque este haría que Jerusalén llegara a ser el punto foco de la atención mundial.

Desde ese tiempo, el estado judío se ha desarrollado en la nación mas poderosa en el Medio Oriente, y ha llegado a ser el centro del conflicto Islámico/Judío que ahora consume la atención del mundo casi diariamente. En ese conflicto, Jerusalén ha sido plagada por el odio, contiendas, luchas y violencia, justo como fue profetizado por Zacarías: **“He aquí, haré de Jerusalén una copa de temblor a toda la gente de todo el rededor, cuando ellos estén en el sitio contra ambos Judá y Jerusalén. Y**

en ese día haré de Jerusalén una piedra pesada para toda la gente. Todo el que se cargue a si mismo con ella será cortado en piezas, aunque todas las naciones de la tierra serán reunidas contra ella.” (Zac 12:2-3).

Este pasaje describe precisamente a Jerusalén y a la nación judía hoy. Otras profecías muestran que el mundo entero—liderado por Satanás, la Bestia y el Falso Profeta—será eventualmente arrastrado a la batalla final de Armagedón cerca de Jerusalén para pelear contra Jesucristo a Su venida y contra Su ejército de santos resucitados.

El **segundo** evento—el Tratado de Bruselas de 1948—fue difícilmente notado. Aparentemente este fue simplemente un tratado diseñado para ayudar a reconstruir las naciones de Europa y reestablecer la paz y el comercio después de los estragos de la Segunda Guerra Mundial. En realidad, sin embargo, este fue el comienzo de lo que es ahora los Estados Unidos de Europa.

Lo que sigue es un resumen por T. León Sexton del Instituto Legado detallando los hitos en la formación de los Estados Unidos de Europa:

1948 Tratado de Bruselas

Este fue un tratado firmado entre Bélgica, Francia, Luxemburgo y el Reino Unido que expandió una promesa de defensa mutua entre Francia e Inglaterra conocida como el Tratado Dunkirk. **Esta promesa de defensa mutua formó el fundamento para una Unión Europea Occidental.**

1951 Tratado de Paris

Este fue un tratado creado y firmado entre Francia y Alemania Occidental principalmente, pero también Italia y los países Benelux. Su propósito fue establecer la Comunidad Carbón y Acero. La meta principal era producir estabilidad diplomática y económica en Europa Occidental después de la Segunda Guerra Mundial. Los miembros de esta nueva comunidad eran anteriormente enemigos en [lo que había sido] una guerra sangrienta. Pero ellos estaban ahora compartiendo la producción de carbón y acero, ambos esenciales para los esfuerzos de guerra. El Tratado de Paris no [fue] todo lo que ellos firmaron. Ellos también firmaron algo llamado la Declaración Europea, la cual declaró que el tratado había dado nacimiento a Europa.

Esta declaración fue firmada por todos los líderes presentes y enfatizó el principio supranacional de una nueva y unida Europa democrática. Lo que es notable acerca de este tratado de 1951 es que fue un invento de los antiguos enemigos Francia y Alemania, los cuales ambos declararon al Santo Emperador Romano Carlomagno (Aleman:Karl der Grosse) ser un héroe nacional quien unió a Europa.

1954 La Unión Europea Occidental

La Unión Europea Occidental fue creada en 1954 por un nuevo pacto Europeo firmado en Bruselas, permitiendo el re-armamento de la Republica Federal de Alemania y su integración a la UEO.

1957 Tratado de Roma

Este tratado creó la Comunidad Económica Europea (CEE), la cual fue mas tarde cambiada a solo la “Comunidad Europea”. Los firmantes iniciales fueron los

mismos seis países que formaron la Comunidad Europea Carbón y Acero: Francia, Alemania Occidental, Italia, Bélgica, Holanda y Luxemburgo.

Otro tratado, firmado al mismo tiempo, creó la Comunidad Europea de Energía Atómica (Euratom). Este y la CEE fueron las primeras organizaciones internacionales basadas en la idea de supra nacionalismo. Supra nacionalismo es un método de tomar decisiones en organizaciones políticas multi-nacionales en donde el poder es transferido o delegado a una autoridad [establecida] por gobiernos de miembros estados. La autoridad puede por tanto instituir una regla supranacional de ley sobre (supra) las leyes constituyentes nacionales. En otras palabras, los países firmantes renuncian algo o todos sus derechos soberanos.

1965 Tratado Merger (o Tratado de Bruselas)

El propósito de este tratado fue combinar los cuerpos ejecutivos de la Comunidad Europea Carbón y Acero (CECA), la Comunidad Europea de Energía Atómica (Euratom) y la Comunidad Económica Europea (CCE) en una sola estructura institucional.

1986 Acta Europea Única

El Acta Europea Única (AEU) fue una revisión mayor del tratado de Roma. Sus objetivos fueron crear un mercado Europeo común y codificar la cooperación política Europea. Este tratado fue firmado en Luxemburgo y La Haya.

1992 El Tratado Maastricht

Este tratado, también conocido como el Tratado sobre la Unión Europea, creó la Unión Europea y la unidad monetaria común conocida como Euro. Este tratado también buscó extender el ámbito de [unidad] a las áreas de política extranjera, militar, justicia criminal y asuntos judiciales.

En tanto que la Unión trabajó para extender el ámbito de su poder supranacional, esta recibió resistencia. Los países de Dinamarca, Francia y el Reino Unido se resistieron a renunciar más de sus soberanías.

1997 Tratado de Ámsterdam

Este tratado hizo cambios sustanciales al Tratado sobre la Unión Europea (Maastricht). Incrementó los poderes del Parlamento Europeo y formó el principio de una política extranjera y de seguridad común.

2001 El Tratado de Niza

Este corrigió el Tratado de Maastricht y el Tratado de Roma. El Tratado de Niza también reformó la estructura institucional de la Unión Europea para acomodar la membresía de naciones de Europa Oriental.

2007 Tratado de Lisboa

El objetivo declarado de este más reciente tratado es completar el proceso comenzado por el Tratado de Ámsterdam y el Tratado de Niza. La aceptación de Irlanda de este tratado fue vencida por la gente irlandesa en una votación de

referendo. Subsecuentemente, de alguna forma fue pasada en otro referendo mas tarde.

El Tratado de Lisboa creó un Presidente del Consejo Europeo así como también un Sumo Representante de la Unión para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad (un Ministro de relaciones exteriores, comparable al Secretario de Estado de los EUA).

Ambas personas ya han sido elegidas. El Primer Ministro Belga Herman Van Rompuy es ahora el Presidente de la Unión Europea. La Baronesa Catherine Ashton (Británica) sostiene el cargo de Sumo Representante para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad.

A pesar de las reservaciones de los franceses, daneses, irlandeses, holandeses y otros, el Tratado de Lisboa fue finalmente ratificado por todos los miembros estado. La implementación del Tratado de Lisboa es la pieza clave, por así decirlo, para aquellos quienes han trabajado duro por el nacimiento de una Europa unida.

Con un Presidente y un Ministro de relaciones exteriores, la Unión Europea se ocupa de todos los adornos de un estado soberano viable. La UE puede ahora entrar en varios tratados internacionales y mantener un ejército nacional. Su política exterior será la de toda Europa, no la de cada país miembro individual. Gran Bretaña ya no será mas capaz de elegir sus propios caminos separado del continente. Dinamarca debe seguir la línea. Francia no será capaz de entrar en relaciones bilaterales separado de la UE como un todo. Todos los estados miembro deben seguir el camino de lo que los alemanes llaman “Europa”. En mitología, Europa era la hija fenicia del Rey de Tiro. Zeus, rey del panteón griego, se enamoró (o debería decir “lujuria”) de la hermosa Europa. El se convirtió a si mismo en un toro y fue a donde Europa y sus asistentes estaban reuniendo flores cerca de la playa.

Ella vio al toro y buscó domarlo. Puso una corona de flores alrededor de su cuello [del toro] y montó en su lomo. El toro tomó esta oportunidad para saltar en el agua, nadar lejos con ella, y cometer fornicación con ella.

La Biblia esta llena de símbolos proféticos representando cosas reales tales como profetas, reyes, imperios, iglesias, angeles, etc. El simbolismo es usado hoy. El águila sosteniendo flechas y una rama de olivo representa a los Estados Unidos de America. El oso representa a Rusia. El águila de doble cabeza fue usada para representar el Santo Imperio Romano Alemán, etc. Entonces, los símbolos no son insignificantes.

Yo encuentro revelador que el Parlamento Europeo haya escogido como su símbolo una mujer montando una bestia! Europa montando un toro suena simbólicamente similar a Apocalipsis 17, ¿o no? Hoy hay estatuas de Europa montando el toro colocadas al frente de los edificios del Parlamento Europeo en Estrasburgo, Francia, en Bruselas y en Bélgica. ¿Esta Dios tratando de decirnos algo a través de este símbolo el cual los lideres Europeos han escogido para representar este nuevo “imperio”?

El simbolismo es sorprendente.

Podemos no entender claramente lo que los símbolos de la Biblia representan. Pero lo que es claro es que este renacimiento de una Europa unida ha estado sucediendo desde justo después del fin del Segunda Guerra Mundial, justo antes de

que naciera. Ahora tengo casi 60 años. Así que esto ha estado pasando por 60 años! ¿Sabían eso?

Ahora ha llegado. Babilonia se ha levantado otra vez.

Fin del resumen por T. León Sexton

© Legacy Institute 2009

Es claro que el fundamento para la etapa final del levantamiento de Europa ha sido colocado ahora. Empero, fue hecho muy rápido, con figures políticas aparentemente insignificantes quienes no plantean una amenaza para nadie. Pero, los oficios han sido establecidos. El oficio clave de “Presidente de Europa” será indudablemente el oficio que la Bestia final asumirá en un tiempo venidero de problemas. No hay ninguna forma de saber cuantos presidentes Europeos servirán antes que la Bestia se haga cargo.

Dos problemas mayores y difíciles permanecen para Europa

1) ¿Cómo sobrevivirá Europa a menos que ellos traten severamente con los problemas islámicos? Como he especulado en el pasado, ¿Será Europa eventualmente forzada a echar a todos los musulmanes, sean inmigrantes o nacidos en Europa, de regreso a sus países nativos? Tal movimiento comenzaría probablemente en Alemania, con las otras naciones siguiéndola. O, la UE puede pasar una ley forzando a todas las naciones europeas a echar a los musulmanes. El problema islámico ciertamente necesitará ser cuidado si Europa quiere llegar a ser una superpotencia mundial.

2) Demográficamente, Europa es bastante vieja, con un componente militar mayormente de soldados de edades entre 30 y 50. Para resolver este problema y preservar a la gente europea, ¿Podría el Papa expedir un edicto diciendo que la gente joven necesita seguir la admonición de la Iglesia Católica Romana de casarse y tener hijos?

En varios periodos de la historia europea—incluso volviendo atrás a los días de Augusto en la antigua Roma—los programas de gobierno han sido implementados para animar al matrimonio y tener hijos. Si tal es el caso hoy, eso significa que habrá considerablemente más tiempo hasta el periodo de la Gran Tribulación.

Una observación final. Si usted mira el mapa de Europa hoy, con las 12 naciones núcleo de la UE y las naciones asociadas de Europa oriental, este cubre el territorio exacto que los Alemanes habían conquistado en lo mas alto de su poder en la Segunda Guerra Mundial. Como algunos han especulado concerniente a la victoria Aliada en Europa, *ellos ganaron la guerra, pero perdieron la batalla*. Con los Estados Unidos de Europa hoy, y Alemania como la nación líder, ¿ellos ciertamente han ganado la batalla sin ninguna guerra!

A pesar de los recientes desarrollos en la unificación de Europa, otros eventos en el mundo indican que el regreso de Jesús no esta inmediatamente delante de nosotros. De otro lado, no es claro cuando o como los eventos mayores que lleven a la Gran Tribulación se desplegarán.

Además de la formación de una Europa unida liderada por la Bestia, Jesús advirtió de **otra señal mayor—el levantamiento de falsos profetas** quienes serán tan convincentes que mucha gente los seguirá: “Entonces si cualquiera les dice, ‘He aquí, aquí *esta* el Cristo,’ o, ‘*El esta* allí,’ no *lo* crean. Porque se levantarán falsos

Cristos y falsos profetas, y **mostrarán grandes señales y maravillas, para engañar, si es posible, aun a los elegidos.** He aquí, se los he predicho.” (Mateo. 24: 23-25).

Jesús a menudo advirtió acerca de los falsos profetas quienes vendrían *en Su nombre*. Mientras predicaban en Su nombre ellos enseñan un falso Jesús, con un falso evangelio!—la forma fácil de salvación—y así engañan a muchos. Al comienzo de Su ministerio, El le dijo a Sus discípulos, “Entren a través de la puerta angosta; porque ancha es la puerta y amplio es el camino que lleva a la destrucción, y muchos son aquellos quienes entran a través de esta; **porque angosta es la puerta, y difícil es el camino que lleva a vida, y pocos son aquellos quienes la encuentran. Pero tengan cuidado de los falsos profetas quienes vienen a ustedes en ropa de oveja porque por dentro ellos son lobos rapaces.** Los conocerán por sus frutos. Ellos no reúnen uvas de espinos, o higos de cardos, ¿o sí? En la misma forma, todo buen árbol produce buen fruto, pero un árbol corrupto produce fruto malo. Un buen árbol no puede producir fruto malo, ni puede un árbol corrupto producir buen fruto. Todo árbol *que no este produciendo buen fruto es cortado y echado dentro del fuego.* Por tanto, seguramente los conocerán por sus frutos” (Mateo. 7:13-20).

Al final del ministerio de Jesús llevando a Su crucifixión, nuevamente advirtió de los falsos profetas: “**Estén alerta no sea que cualquiera los engañe. Porque muchos vendrán en Mi nombre, diciendo, ‘Yo soy el Cristo’; y engañarán a muchos.**” (Marcos 13:5-6).

El apóstol Pablo enfáticamente advirtió a los Tesalonicenses en contra de ser engañados. “Ahora les suplicamos, hermanos, concerniente a la venida de nuestro Señor Jesucristo y nuestra reunión con El, que no sean prontamente sacudidas sus mentes, ni estén turbados—ni por espíritu, ni por palabra, ni por epístola, como si fuera nuestra, *diciendo* que el día de Cristo esta presente. **No permitan que ninguno los engañe por ningún medio** porque *ese día no vendrá a menos que la apostasía venga primero, y el hombre de pecado sea revelado—el hijo de perdición, aquel quien se opone y exalta a sí mismo sobre todo lo que es llamado Dios, o que es objeto de adoración; que viene dentro del templo de Dios y se sienta como Dios, ¡proclamando que el mismo es Dios! ¿No recuerdan que cuando aun estaba con ustedes, les dije estas cosas?* (II Tes. 2:1-5).

Viviendo en este mundo engañado por Satanás el diablo (Apo 12:9), ¿Cómo evitamos ser engañados? Permaneciendo fieles a Dios el Padre y al verdadero Jesucristo, y “probando todas las cosas” por la Palabra de Dios, como hicieron los Bereanos: “...*porque* recibieron la Palabra con toda disposición de mente y **examinaron las Escrituras diariamente para ver si estas cosas eran así**” (Hechos 17:11).

¿Cuál es el estándar de Dios para examinar las enseñanzas de un profeta dudoso—especialmente si lucen buenos y suenan convincentes? A través del profeta Isaías, Dios nos da instrucciones claras se como probar los mensajes de profetas que engañan: “Y cuando les digan, ‘Busquen a aquellos que tengan espíritus familiares y a hechiceros quienes echan una ojeada y murmuran [espiritismo y demonismo]’—*pero* ¿No debería la gente buscar a su Dios? *¿Debería el muerto ser buscado en nombre de los vivos?*” **¡A la ley [Antiguo Testamento] y al testimonio [Nuevo Testamento]! Si ellos no hablan de acuerdo a esta Palabra, es porque no hay luz en ellos.**” (Isa. 8:19-20).

Aquí está un principio vital que todos necesitamos usar cuando nos enfrentamos con enseñanzas extrañas. Hablando a los fariseos, Juan el Bautista testificó acerca de Jesús y dejó claro que Jesús había, de hecho, venido de Dios y que Él habló las palabras de Dios: “El que viene de arriba está sobre todo. El que es de la tierra es terrenal, y habla de la tierra. El que viene del cielo está sobre todo; y lo que Él ha visto y oído, esto *es lo que* testifica; pero nadie recibe Su testimonio. El que ha recibido Su testimonio ha colocado su sello de que Dios es verdadero; **porque El que Dios ha enviado habla las palabras de Dios; y Dios no le da el Espíritu por medida.**” (John 3:31-34)

¡Esta es la prueba! ¿En realidad hablan ellos las palabras de Dios? O ¿Usan ellos *algunas* de las palabras de Dios y sutilmente tejen falsas enseñanzas? Necesitamos estar alerta para ver si tales maestros están dividiendo correctamente la Palabra de Dios. Pablo exhortó a Timoteo, “Mira que *ellos* permanezcan atentos a estas cosas, pidiéndoles sinceramente a la vista del Señor no pleitear sobre palabras que no son provechosas en ninguna forma, *sino que llevan* al trastorno de aquellos que oyen. **Estudia diligentemente para mostrarte a ti mismo aprobado a Dios, un obrero que no necesita ser avergonzado, dividiendo correctamente la Palabra de la verdad;** pero evita balbuceos profanos y vanos porque ellos *solo* dan lugar a más impiedad, y sus palabras corroerán el cuerpo como gangrena...” (II Tim. 2:14-17).

Durante nuestros años en la Iglesia de Dios, todos hemos visto a mucha gente que pensábamos eran hermanos creyentes. Sin embargo, muchos de ellos han abandonado la verdad de Dios por las mentiras religiosas y los mitos de hombres engañosos que asumieron posiciones como ministros confiables. Para su *propio* beneficio, tales “ministros” usan engañosamente la Palabra de Dios, torciendo las Escrituras para crear falsas doctrinas—enseñanzas las cuales pueden a veces “sonar verdad.”

¿Por qué hay falsos profetas y maestros? ¿Por qué Dios permite los falsos profetas y maestros? ¡El nos dice porque! Esta probándonos—**Quiere saber lo que esta realmente en nuestro corazón, y si verdaderamente lo amamos con todo nuestro ser. ¿Amamos verdaderamente a Dios el Padre y a Jesucristo y a la verdad de la Palabra de Dios—o no?**

Note lo que Dios instruyó a los hijos de Israel concerniente a los falsos profetas: “Si un profeta se levanta entre ustedes, o un soñador de sueños, y les da una señal o una maravilla, y la señal o la maravilla la cual él les predijo sucede, diciendo, ‘Vamos tras otros dioses, los cuales ustedes no han conocido, y sirvámoselos,’ **No escucharán las palabras de ese profeta o ese soñador de sueños, porque el SENOR su Dios esta probándolos para saber si aman al SENOR su Dios con todo su corazón y con toda su alma. Caminarán detrás del SENOR su Dios y lo temerán, y guardarán Sus mandamientos, y obedecerán Su voz, y lo servirán y se aferrarán a Él.**” (Deut. 13:1-4).

Siempre debemos estar vigilantemente listos contra los maestros y apóstoles falsos. Jesús elogió a la iglesia en Efeso porque ellos probaban y cuidadosamente examinaban las enseñanzas de aquellos que reclamaban ser apóstoles y los encontraban ser impostores y mentirosos: “Conozco tus obras, y tu trabajo, y tu resistencia, y que no puedes soportar aquellos que son malos; **y que probaste a aquellos quienes se proclaman a si mismos ser apóstoles, pero no lo son, y los**

encontraste mentirosos.” (Apoc. 2:2).

Jesús también dijo que no es lo que ellos *profesen*, sino lo que ellos *hacen*. A pesar de muchas aparentes buenas obras, milagros e incluso la expulsión de demonios, la pregunta real es: **¿Están ellos practicando la voluntad del Padre en el cielo?** Jesús dejó esto claro cuando dijo: **“No todo el que me dice, ‘Señor, Señor,’ entrará en el reino del cielo; sino aquel que esta haciendo la voluntad de Mi Padre, Quien está en el cielo.** Muchos me dirán en aquel día, ‘Señor, Señor, ¿No profetizamos por medio de Tu nombre? Y ¿No echamos demonios por medio de Tu nombre? Y ¿No hicimos muchas obras de poder por medio de Tu nombre?’ Y entonces les confesaré, ‘Nunca los conocí. Apártense de Mí, ustedes quienes obran ilegalidad.’” (Mat. 7:21-23).

Necesitamos estar vigilando en todo tiempo—no solamente los eventos mundiales, sino nuestro *propio* estado espiritual delante de Dios el Padre y Jesucristo. En Lucas 21, **Jesús nos dijo lo que necesitamos estar haciendo**, ya sea que vivamos hasta el regreso de Cristo o que muramos y vayamos a nuestro lugar de seguridad en la tumba: “Entonces les habló una parábola: ‘Observen el árbol de higo, y todos los árboles. Cuando ya han comenzado a brotar, y los miran, ustedes mismos saben que el verano esta cerca. En la misma forma también, cuando vean estas cosas suceder [El justo lo había descrito antes], sepan que el reino de Dios esta cerca. Verdaderamente les digo, no *hay* ninguna forma que esta generación [que ve estas cosas] pase hasta que *estas cosas* hayan tenido lugar. Cielo y tierra pasarán, pero Mis palabras nunca pasarán. **Cúidense a si mismos, no sea que sus corazones estén ocupados con vivir y beber por lo alto y las preocupaciones de esta vida, y ese día venga sobre ustedes repentinamente.** Porque como una trampa vendrá sobre todos aquellos que habitan sobre la faz de la tierra. **Por tanto presten atención, y oren en todo tiempo para que puedan ser contados dignos de escapar de todas estas cosas que sucederán, y estar de pie delante del Hijo de hombre.’ ”(Lucas 21:29-36).**

Iglesia en casa: Ahora tenemos nuestro sitio Web—Iglesia en casa—arriba y corriendo. Como saben, hemos estado preparando este sitio por un largo tiempo. Estará sorprendido de la calidad de estos programas. No son como nuestros videos de sermones que han visto en el pasado. Después que grabamos cada programa, Dave Froloff hace el trabajo de cámara y algunas ediciones iniciales y compila las escrituras usadas en cada segmento. Luego envía los videos a Randy Vild Productions en Simi Valley, California. Randy es un editor de video profesional y un miembro de la Iglesia de Dios. Cuando el edita estos ásperos programas, el los trae a vida adicionándole gráficas y citas escriturales para que el espectador pueda leerlas también en tanto que las oye.

Iglesia en casa esta diseñada para la gente nueva que nunca ha escuchado de la Iglesia de Dios. Esta es nuestra aproximación al mundo. Mas aun, esto viene en el momento mas importante, ya que ahora nos damos cuenta que hay millones de personas que han *renunciado* a ir a las diversas así llamadas iglesias “cristianas” de este mundo. De hecho, estas iglesias están perdiendo gente en una rata alarmante. Ellos se están yendo porque no se les esta enseñando la *verdad* de la Biblia o acerca de Dios. Esta es la audiencia a la que estamos apuntando; yo traeré un sermón en el futuro cercano explicando este asombroso giro de eventos en gran detalle.

Si usted tiene un computador y servicio de Internet de alta velocidad, será capaz

de descargar los programas de video (de otra forma solo puede descargar el audio de cada programa). Cada programa es de media hora en duración. Ahora tenemos 14 o 15 arriba y corriendo, con más de 50 artículos descargables que son de longitud de 3-5 paginas. Mientras tanto, planeamos tener cientos de programas de video de Iglesia en casa en este sitio. (También hemos adicionado una sección a nuestro sitio Web regular, cbcg.org. Finalmente hemos convertido muchos videos de años pasados a formato MP4.)

Para aquellos de ustedes que no tienen computador, el CD en nuestro próximo envío incluirá el audio de todos los programas de Iglesia en casa. En esta forma, usted no se perderá de nada. También le enviaremos periódicamente un DVD el cual contendrá 3 de los programas de video para que los pueda ver en casa. Como puede ver, ¡hemos estado bastante ocupados!

Hermanos, agradecemos a Dios el Padre y a Jesucristo diariamente por Su bondad y misericordia con todo Su pueblo. Oramos por usted personalmente cada día —por su salud, sanidad, fidelidad, y especialmente por aquellos que necesitan ánimo por debido a difíciles circunstancias, tales como aquellos que necesitan trabajo. Agradecemos sus oraciones, amor y fidelidad a Dios y el uno al otro, así como también sus oraciones por nosotros y todos los hermanos. Agradecemos su fidelidad en sus diezmos y ofrendas. Oramos que Dios lo bendiga con Su amor, gracia y fortaleza espiritual en toda circunstancia.

Con amor en Cristo Jesús

Fred R. Coulter
FRC